

▼ 11月14日
ふるさとの水辺をきれいに



大井手川・神寄川周辺地区の皆さんを中心に約300人が参加して、「ふるさとの水辺清掃ウォーク」が行われました。

参加者は、上流から下流まで6つのエリアに分かれて、川の中と周辺の清掃をしました。川の中からはバイクや家電製品などの大型ごみも引き上げられ、2時間の活動で約6トンのごみを拾いました。

▼ 11月5日
おじいちゃんたちとお餅つき



宗意原保育所の園児たちが、松前校区老人クラブの皆さんとお餅つきをしました。

園児たちは、おじいちゃんと一緒に大きなきねを持ち「ヨイショ ヨイショ」の掛け声でお餅をついて、おばあちゃんと一緒にお餅を丸めました。みんなで協力したおかげで、おいしいお餅ができました。つきたてのあんこ餅をほおぼるみんなの表情はうれしそうでした。

▼ 10月29日
芋づるで綱引き大会



さわやかな秋晴れのもと、黒田保育所の園児たちが、地域のおじいちゃんやおばあちゃんと綱引きをしました。実はこの綱、芋づるのつる。一緒に芋掘りをした後に、その芋づるを使って遊んだのです。

「オーエス！オーエス」と声を出しながら大人と子どもが引っ張っても切れない丈夫な芋づるに、子どもたちは驚きながら楽しんでいました。

▼ 10月16日-19日
松前ひまわりが全国スポレク祭で優勝



富山県で10月16日から19日まで開催された「全国スポーツレクリエーション祭」の女子ソフトボールで、松前ひまわりがブロック優勝しました。

チームは今年で結成30周年。メンバーは「記念の年に結果を出すことができうれしいです。これからもチーム仲良く頑張っていきたい」と話していました。

▼ 11月14日
横田の田んぼ・池と川を探検



地域の課題を整理し、子どもたちに素晴らしいふるさとを残していこうと、ふるさとづくりワークショップ「ふるさと探検！横田の田んぼ・池と川」が横田で開催されました。参加者は地域の歴史や自然、良いところや課題などを、自分たちの目や足で確認しました。探検中には、史跡やお地蔵さんにまつわる話なども聞き、ふるさとを再確認していました。

▼ 11月12日
町内の子どもたちが音楽交流



松前総合文化センターで、町立幼稚園、ひまわり少年少女合唱団、町内各小・中学校、県立伊予高等学校吹奏楽部の皆さんによる音楽発表交歓会が開催されました。

この交歓会は、音楽を通して交流を深めることを目的に開催されているものです。子どもたちはお互いの合唱や合奏などを鑑賞して、楽しいひと時を過ごしました。

▼ 11月2日
地元産マコモタケをプレゼント



町内の子どもたちに食べてほしいと、門屋富雄さん＝徳丸＝が、学校給食に「マコモタケ」をプレゼントしました。

マコモタケは日本国内の生産が少なく、まだなじみの薄い食材です。今回はすき焼きの具材として使用されました。給食を食べた北伊予小1年生は「初めて食べた」「ダイコンみたい」などと言いながら、おいしそうに食べていました。

▼ 10月28日
待っていました 秋の収穫



どろどろの芋づる植えから半年、大きなお芋がたくさん実り、いよいよ収穫のときを迎えました。この日を心待ちにしていた小富士保育所の園児たちは、植えたときと同じように、伊予高校3年生のお兄さんやお姉さんと一緒になってお芋を掘っていきました。せつかくなので、みんなで泥付きの芋を持ち帰りました。食育として、汗して食べる体験ができたようです。